



Nombre de la alumna: Sarina López González.

Nombre del profesor: Luz Elena Cervantes Monroy.

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Bioética y profesionalismo.

Grado: 5° Cuatrimestre



BIOÉTICA

I.4 APLICACIÓN DE LA BIOÉTICA

ÁREAS DE IMPACTO EN EL ESTUDIO DE LA BIOÉTICA

PRIMERA: Se enfoca el estudio en el inicio de la vida y en su transmisión, tomando en cuenta la responsabilidad procreativa.

SEGUNDA: Enfoque se encamina fundamentalmente al aspecto social, de relaciones y de ayuda (medico paciente) en el terreno de acciones y decisiones tendentes.

TERCERA: Que la vida es perecedera y tiene una terminación; sin embargo, ese final se ve alterado por una serie de prejuicios que el hombre tiene.

I.5 APLICACIÓN DE LA BIOÉTICA

LA BIOÉTICA SE CONSTITUYE COMO UNA ACTIVIDAD MULTIDISCIPLINARIA.

En ella confluyen diversos ámbitos del conocimiento como la medicina, la biología, el derecho, la psicología, el psicoanálisis, la sociología o la filosofía.

Bibliografía

(ENERO-ABRIL de 2022). Obtenido de UDS:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/1092858ae7821330b271440e287178fb.pdf>

